

Le procès-verbal des deux dernières séances est lu et confirmé.

1.—Une délégation du "Metropolitan Golf Club" est présentée à la Commission par M. l'échevin Stearns et demande que soit renouvelé pour cinq ans le bail consenti audit club pour la location de certain bâtiment situé sur la ferme Fletcher.

A ce sujet, soumis et lu un rapport du surintendant du parc Mont-Royal, demandant que, lors de la passation du prochain bail, une clause y soit insérée à l'effet de réserver à l'usage du gardien de la ferme Fletcher toutes les pièces dudit bâtiment, excepté celle où se trouvent les accessoires du club.

Après discussion, il est, sur la recommandation dudit surintendant du parc Mont-Royal,

Résolu: D'approuver le rapport du surintendant du parc Mont-Royal et de renouveler pour cinq ans, à compter du 1er mai prochain, le bail pour la location audit club d'une seule pièce du bâtiment en question, à raison de \$50 par année, payables d'avance, et aux conditions contenues dans le bail actuel.

2.—L'échevin Gallery se plaint à la Commission du fait que les gardiens des squares St-Patrice, Tansey et Gallery n'exercent pas une surveillance assez active et que certains arbres y ont été endommagés.

Question renvoyée au surintendant des Squares.

3.—Le secrétaire ouvre les soumissions suivantes reçues pour la confection d'uniformes pour les gardiens des parcs et squares, savoir:

C. E. Lamoureux	\$12.50
Montreal Custom Tailoring Co.	12.25

Sur proposition de M. l'échevin McKenna, il est

Résolu: Que le contrat pour la confection du nombre requis d'uniformes, tels que l'échantillon fourni par M. Lamoureux, soit accordé au plus bas soumissionnaire, savoir, la "Montreal Custom Tailoring Co." à raison de \$12.25 chacun, l'adjudicataire en question s'engage à poser, sans charge supplémentaire, des épaulettes faites d'un galon et d'un bouton jaune sur chacune des blouses. (M. l'échevin Lévesque dissident).

4.—Soumises et lues les demandes suivantes pour le renouvellement de privilèges pour la vente de bonbons, etc., dans les squares Viger et Saint-Louis, savoir:

Arthur Vaillancourt, square St-Louis, loyer annuel	\$ 50
Alexis Gravel, square Viger, coin Craig et St-Hubert, loyer annuel	100
P. Girard, square Viger, coin Craig et St-André, loyer annuel	50
F. X. Brunet, square Viger, coin Craig et Berri, loyer annuel	100

Sur la recommandation du surintendant des squares, il est

Résolu: Que lesdits privilèges soient renouvelés pour un an, aux mêmes conditions que les années dernières et pourvu que lesdits concessionnaires s'engagent à tenir les kiosques et les abords desdits kiosques dans un parfait état de propreté.

5.—Le surintendant des Squares recommande à la Commission de faire disparaître le kiosque situé sur le square Victoria et servant à la vente de bonbons, etc.

Sur la proposition de M. l'échevin Stearns, il est

Résolu: Que, en vue des travaux d'amélioration que la Commission se propose de faire dans ledit square, le surintendant des Squares reçoive instruction de faire disparaître le kiosque en question.

6.—Soumise et lue une lettre de M. Henri Thériault demandant la permission de vendre des bonbons, sous une tente, près de l'endroit destiné aux chaloupes, parc LaFontaine, et ce sans payer aucun loyer à la Cité vu que, étant aveugle, il ne peut autrement subvenir aux besoins de sa famille.

Résolu: Que la permission demandée soit accordée audit M. Thériault, pour un an à compter du 1er mai prochain, sans que le concessionnaire puisse réclamer d'indemnité, le jour où, la Cité aura construit un restaurant sur ledit parc LaFontaine.

7.—Soumise une lettre de M. H. Désormiers demandant la permission de vendre des bonbons, etc., sur le square St-Louis.

The minutes of the two last meetings were read and confirmed.

1.—A delegation from the Metropolitan Golf Club was introduced by Ald. Stearns and asked for the renewal for five years of the lease to said club of a certain building situated on Fletcher's Field.

In this connection, submitted and read a report from the superintendent of Mount Royal Park asking that, when the next lease is drafted, a clause be therein inserted reserving for the use of the caretaker of Fletcher's field, all the rooms in said building, except that in which is stored the Club's equipment.

After discussion, it was, on the recommendation of the said Mount-Royal park superintendent,

Resolved: To concur in the report of the superintendent of Mount-Royal park and to renew, for a period of five years, from the 1st of May next, the lease to the said club of a room in said house, at \$50 per annum, payable in advance and on the conditions stipulated in the present lease.

2.—Ald. Gallery complained of the fact that the caretakers of St. Patrick, Tansey and Gallery squares are not vigilant enough and that trees were being damaged in said squares.

Referred to the superintendent of Squares.

3.—The secretary then opened the following tenders received for uniforms for the caretakers of parks and squares, to wit:

C. E. Lamoureux	\$12.50
Montreal Custom Tailoring Co.	12.25

On motion of Ald. McKenna, it was

Resolved: That the contract for the number of uniforms required, as per sample furnished by Mr. Lamoureux, be awarded to the lowest tenderer, the Montreal Custom Tailoring Co., at \$12.25 each, the said company binding itself to make, without any extra charge, braided shoulder straps with a golden button on each blouse. (Ald. Lévesque dissenting).

4.—Submitted and read the following petitions for the renewal of privileges for the sale of candy, etc., in Viger and St. Louis squares, to wit:

Arthur Vaillancourt, St. Louis square, annual rent	\$ 50
Alexis Gravel, Viger square, corner Craig and St. Hubert, annual rent	100
P. Girard, Viger square, corner Craig and St. André, annual rent	50
F. X. Brunet, Viger square, corner Craig and Berri, annual rent	100

On recommendation of the superintendent of squares, it was

Resolved: That the said privilege be renewed for one year, on the same conditions as for the previous years, and provided that the said lessees shall keep the kiosks and the approaches to same in a thoroughly clean condition.

5.—The superintendent of squares recommended that the kiosks on Victoria square, used for the sale of candy, etc., be removed.

On motion of Ald. Stearns, it was

Resolved: That, in view of the improvements to be made to said square, the superintendent of Squares be instructed to remove the said kiosk.

6.—Submitted and read a letter from Mr. Henri Thériault asking for permission to sell candy, under a tent, near the place reserved for boats, in LaFontaine park, and without paying any rent to the City, as he is blind and cannot otherwise support his family.

Resolved: That the said permission be granted to Mr. Thériault, for one year from the 1st of May next, the said privilege however, to terminate without notice and without the holder thereof being entitled to any compensation when the City shall have built a restaurant in said LaFontaine park.

7.—Submitted a letter from Mr. H. Desormiers, asking for permission to sell candy, etc., in St. Louis square.